



保育通信

令和5年1月4日発行
木葉昭和児童園

あけましておめでとございます

好天に恵まれ、すがすがしい新年の幕開けとなりました。園内では、年末から感染者が出はじめ、自宅待機や自主的に家庭保育にご協力をいただくご家庭も多く、各クラス小人数で過ごしている状況です。年始も数名感染者がでており、全員が揃うまでは、もうしばらく時間がかかりそうです。今年はコロナウイルスだけではなく、インフルエンザの流行も警戒する必要があるため、感染防止対策には今まで以上に気を付けていきたいと思ひます。そして、みんな揃って元気に遊んだり、活動できることを楽しみ、さらに健康面に配慮してまいります。

さて、私たち保育士は、一年の始め、凛とした空気のなかで始業式を迎え、子どもたちと心新たにあいさつを交わしました。今年度も残り3ヶ月となり、いよいよまとめの時期です。子どもたちは、進級・進学に向けて期待に胸ふくらませる一方、心と体がやや不安定になる時期でもあります。お友達との関係の深まりを大切にするとともに、一人ひとりの姿を丁寧に見つめていきたいと思ひます。

今月は、活動の中にお正月遊びを取り入れ、子どもたちと一緒に伝承遊びなどを楽しみたいと思ひます。



～昨年の御正忌報恩講より～

～御正忌報恩講～

1月13日(金)、宗祖親鸞聖人の御正忌報恩講をお勤め致します。厳粛な雰囲気の中で、子ども達の音楽法要、佛讃歌発表が行なわれます。御法話や、子ども達の佛讃歌は、私達の心に人としての優しさを知らせます。今年はコロナ感染対策のため、年長児保護者のみの参加でご案内いたします。

樋口先生の御法話



子ども音楽礼拝



☆1月の保育目標☆

- ふじ組：ご恩を喜び、『感謝の心』を育てる。
- きく組：ご恩を喜び、『ありがとう』の心を育む。
- もも組：ご恩を喜び、『ありがとう』の優しさを育む。
- 乳児組：お正月の遊びを楽しむ。



玉東町消防出初式のお知らせ

玉東町消防出初式が、令和5年1月8日(日)に開催されます。昭和28年創設以来70年の歴史をもつ当園幼年消防団は、防火意識の向上を地域消防の啓蒙、啓発をねらいとして参加してまいりました。今年も、年長児が『ちびっこ消防団』として参加し、通常点検と放水の実演をします。

下記日程にて行われますので、是非応援にいらして下さい。観覧の際は、密にならないようご協力をお願いします。

会場：有明消防本部玉東分署前駐車場 時間：11時頃～



1月の予定

- 4日(水) 始業式
- 6日(金) 身体測定
- 8日(日) 出初式
- 10日(火) 体育教室
- 13日(金) 御正忌報恩講
- 19日(木) 誕生会
- 20日(金) そろばん教室
- 24日(火) 体育教室
- 27日(金) 避難訓練
- 31日(火) そろばん教室



2月の行事予定

- 2日(木) 身体測定
- 9日(木) 誕生会
- 15日(水) 涅槃会
- 17日(金) 自衛消防訓練
- 25日(土) 生活発表会

※日程はコロナをはじめとした感染症の拡大状況により変更、または中止になる場合があります。

- 3/1(水) 修了記念写真撮影
- 3/9(木) 稚児衣装前撮り



お願い

お寺の御本堂で行われる行事におきましては、保護者の皆様も正装でのご参加をお願い致します。また御本堂での帽子の着用や飲食はお控え下さい。

12月行事より

【もちつき大会】

